

Candidatures au Conseil d'administration

Assemblée générale du 11/11/2023

Rappels

- deux postes d'administrateur sont à pourvoir
- pour chaque candidature, il est possible de voter "oui", "non" ou de s'abstenir
- seront éligibles les candidat-es ayant reçu plus de oui que de non
- seront élu-es les deux candidat-es ayant reçu le plus de "oui"

Sommaire

[Candidatures approuvées par le CA](#)

[Florence Dusseaux](#)

[Sebastian Jou](#)

[Candidature ayant reçu un avis négatif du CA](#)

[Jérôme Bernard-Pellet](#)

Candidatures approuvées par le CA

Florence Dusseaux



Je suis devenue végane il y a huit ans, après un parcours dans... l'élevage ! Cette page professionnelle m'a donné une bonne connaissance du monde agricole, qui me sert toujours aujourd'hui dans mon activité de conseil à la végétalisation des entreprises agroalimentaires.

Engagée professionnellement, je le suis aussi personnellement, en tant que co-fondatrice, avec ma compagne, de la Fondation de Félicie, qui recueille des poules rescapées, et en contribuant à ViraGe. Et à 41 ans, habitante de la campagne en Eure-et-Loir, je

mesure tous les enjeux de la végétalisation de la société.

Je souhaite aujourd'hui mettre cette double expérience, professionnelle et militante, au service de l'AVF, dont l'esprit d'ouverture et l'ambition de faire évoluer la société correspondent pleinement à mes valeurs. Pragmatique et idéaliste à la fois, je souhaite apporter dans l'administration de l'association aussi bien mes connaissances que mon intérêt pour des relations humaines (et non-humaines) fondées sur la compréhension et l'intelligence collective.

Sebastian Joy



Bonjour ! Je suis Sébastien Joy, végétarien depuis près de 20 ans. J'ai dirigé pendant 15 années la VEBU, l'équivalent allemand de l'AVF, une association que j'ai professionnalisée et qui est passée de trois à 100 salariés sous ma direction. Nous avons lancé de très nombreux projets à impact comme le salon Veggie World, et la conférence médicale internationale VegMed, qui ont permis de rendre le mode de vie plus visible, plus légitime et plus solide à l'échelle de l'Allemagne.

En 2017, convaincu que le végétarisme avait besoin d'une organisation internationale performante pour relever le défi de la transformation du modèle alimentaire mondial, j'ai créé Proveg international, le "Greenpeace du végétarisme". Nous sommes présents aujourd'hui dans une douzaine de pays, et avons aujourd'hui plus de 200 salariés sur quatre continents. Ma candidature s'inscrit dans le contexte du rapprochement de l'AVF avec Proveg: je suis convaincu que mes compétences permettront à l'AVF de se déployer davantage et de jouer le rôle qu'elle mérite en France, en accord avec sa devise : Notre assiette change le monde !

Candidature ayant reçu un avis négatif du CA

Jérôme Bernard-Pellet



Adhérent depuis 2003, j'ai le plaisir de me porter candidat au poste d'administrateur. Titulaire d'un doctorat en médecine générale et d'un diplôme inter-universitaire en nutrition et diététique, j'aide depuis plus de 20 ans les patients à devenir vegan en tant que médecin et également à travers ma collaboration avec des ONG internationales et nationales. Préfacier et relecteur de plusieurs ouvrages sur le sujet, j'interviens régulièrement dans les médias. D'ailleurs, je vais passer en direct le 9 novembre 2023 à 14h sur France Inter dans l'émission La Terre au Carré pour défendre

notre noble cause.

J'ai déjà une bonne expérience de l'AVF car j'en ai été l'un des administrateurs de 2006 à 2014. En plus d'avoir donné de nombreuses conférences, j'ai participé à de nombreux projets pour l'AVF comme la mise à jour du kit du végétarien débutant et la formation des délégués en nutrition végane. C'est donc avec grand enthousiasme que je ferai bénéficier l'AVF de mes compétences.

Avis du CA

Autrefois membre du CA de l'AVF, Jérôme Bernard-Pellet a été exclu de l'association en 2014 pour avoir fait obstruction à une décision du CA en tant que trésorier, et avoir délibérément diffusé des informations fausses et vecteurs de conflit à une large audience. Sa participation à l'AG de 2022 a montré une hostilité déterminée et une propension à l'agitation. Ces éléments, n'augurant pas d'une collaboration constructive, ont conduit le CA à exprimer le souhait que ce candidat ne soit pas élu.